



Das Zeltlager ist ein Höhepunkt in der freien Zeit.

Vorfreude auf Ferienspieltage

Beckum (gl). In der Woche vom 6. bis 12. August finden im Aktivpark Phoenix Ferienspieltage statt. Zum 40. Mal veranstalten der Verein Phoenix-Team Beckum und die Stadt Beckum ein Programm für Kinder.

Sie können kostenlos an Kreativangeboten und Mit-Mach-Programmen teilnehmen und sich an Spielen auf der Wiese beteiligen. Es werden bekannte und beliebte Aktionen angeboten, wie Hüttenbau, Zeltlager, Bastelaktionen oder ein Street-Soccer-Turnier. Aber auch neue Aktivitäten wie Klettern, ein Sinnespark, ein Tanzworkshop und der Pavillon der Geschichten bereichern das

Programm.

Am Wochenende starten die Ferienspieltage mit einem Familienwochenende. Kinder und Familien sind eingeladen, das besondere Angebot kennenzulernen. Ab Montag startet das eigentliche Programm um 10 Uhr. Besonderer Höhepunkt ist ein Zeltlager von Dienstag bis Donnerstag. Jeden Mittag gibt es ein gemeinsames Mittagessen.

Ein kostenloser Bustransport bringt die Kinder pünktlich zum Park und nach Programmende um 18 Uhr wieder nach Hause. Am Freitag endet das Programm mit der After-Week-Show. Das Phoenix-Team Beckum, das in

diesem Jahr seinen 40. Geburtstag feiert, und Stadtjugendpflegerin Sandra Kowalczyk freuen sich auf eine spannende Woche, heißt es in einer Ankündigung.

Das Programmheft kann im Internet unter www.beckum.de/ferienspieltage.html heruntergeladen werden. Die Flyer liegen in vielen öffentlichen Einrichtungen aus, darunter auch in den Bürgerbüros der Stadt Beckum.

i **Anmeldungen für das gemeinsame Mittagessen sowie für das Zeltlager und weitere Informationen bei Sandra Kowalczyk unter ☎ 02521 / 29435 oder per E-Mail an kowalczyk@beckum.de.**